

Queridos estudiantes de la escuela Ciutat d'Alba:

Gracias por escribir al presidente del Gobierno. Os contestamos en su nombre.

Como bien señaláis, las guerras causan un inmenso dolor a víctimas inocentes y las armas que más sufrimiento pueden desatar son las nucleares. Por esta razón, España forma parte desde 1987 del Tratado sobre la No Proliferación de Armas Nucleares. Este acuerdo, que reúne a casi doscientos países, restringe la fabricación de nuevo armamento nuclear para que nunca más se repitan tragedias como la que sufrió Japón.

El Gobierno aboga por un orden internacional basado en la paz, la democracia y la diplomacia. Es fundamental que los Estados dialoguen para conseguir sus objetivos y que respeten la soberanía y la integridad territorial de los demás. Este compromiso nos ha llevado a reclamar un alto al fuego en la Franja de Gaza y a rechazar los ataques indiscriminados a la población palestina. Creemos que la única solución posible a conflictos como este es la llegada a un acuerdo entre ambos Estados mediado por la comunidad internacional.

Por otro lado, como parte de la Unión Europea y la OTAN, España debe cumplir con los acuerdos de inversión en defensa. Este gasto es perfectamente compatible con nuestro compromiso de reforzar el estado del bienestar. Entre los objetivos que esperamos cumplir están el recuperar una sanidad y una educación públicas de calidad, que los y las jóvenes gocéis de las mejores oportunidades para formaros y, como mencionáis en vuestra carta, potenciar el sector cultural de nuestro país.

Os agradecemos de nuevo que hayáis escrito al presidente. Para él es muy importante conocer de primera mano las inquietudes y las sugerencias de la ciudadanía. Y es sin duda una alegría comprobar vuestro sincero compromiso con la paz.

Un afectuoso saludo para todo el alumnado de 6.º de Primaria,

Unidad de Comunicación con la Ciudadanía  
Gabinete de la Presidencia del Gobierno  
Edificio Semillas - Complejo de La Moncloa  
Avda. Puerta de Hierro s/n - 28071 Madrid